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La préoccupation des gens en ce moment, pour la plupart, ce
sont  les  élections,  législatives  d’un  côté  et
présidentielles de l’autre. Il ne faut  tout de même pas
ignorer  les  avertissements  concernant  l’islam…   Les
élections sont des évènements qui surviennent de temps en
temps ; la conquête de l’islam risque d’être permanente…
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Bref, voici un autre article de Robert Spencer qu’il n’est
sans doute plus nécessaire de présenter.

 Jack

 

Un évêque copte lance un avertissement à l’Occident

Mais quelqu’un en tiendra-t-il compte ?

19 juin 2024 par Robert Spencer

L’évêque  copte  chrétien  Damian  du  diocèse  de  Höxter-
Brenkenhausen en Allemagne a lancé un sévère avertissement à
l’Occident. Mais il est peu probable qu’il soit entendu, car
ses propos vont à l’encontre de la sagesse dominante en
Allemagne et dans toute l’Europe. Les Européens occidentaux
semblent  avoir  décidé  de  commettre  un  suicide
civilisationnel.  Qui  est  Mgr  Damian  pour  se  mettre  en
travers de leur chemin ?

Dans une vidéo publiée sur X mardi dernier, Mgr Damian
déclare : « Je peux vous assurer que si vous n’y prêtez
aucune attention et ne faites rien, alors ce qui nous est
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arrivé en Égypte se produira aussi dans votre pays, et si
vous n’apprenez rien de l’histoire, ce sera votre tour.
Prenez ça au sérieux.»

Qu’est-t-il  arrivé  aux  coptes  en  Égypte  et  qui  menace
désormais  l’Allemagne  et  l’Occident  ?  Conquête  et
islamisation. Conscient de la manière dont son avertissement
serait  certainement  qualifié  dans  les  médias  de
l’establishment,  s’ils  en  prenaient  note,  Mgr  Damian  a
poursuivi : « Je ne suis pas un prêcheur de haine, j’ai de
nombreux amis parmi les musulmans. Je n’essaie pas de semer
la peur. Nous ne devrions pas avoir peur. En effet. Nous
devons être résolus face au mal et conscients de ce à quoi
nous sommes confrontés. »

 Vidéo avec sous-titres en anglais :

His Grace Bishop Damian of the Höxter-Brenkenhausen Diocese
in Germany giving a stark warning to the German people.
pic.twitter.com/i3E8u9dcow

— Ⲡⲁⲥⲟⲛ ⲛ̀Ⲕⲩⲡⲧⲓⲟⲥ (@miaphysenjoyer) June 11, 2024

https://twitter.com/i/status/1800573919281512634

C’est pourquoi Mgr Damian a ensuite exhorté les Allemands,
et tous les Occidentaux, à prendre conscience de l’histoire
du jihad :

« Nous devons tirer les leçons de notre passé. Nous étions
autrefois les dirigeants de notre patrie, de notre pays,
l’Égypte. Aujourd’hui, nous luttons simplement pour nous en
sortir,  luttons  pour  survivre.  Faites  attention  à  leur
courbe de croissance. Cette courbe à elle seule indique que
si nous n’agissons pas, nous serons une minorité dans notre
propre pays. Et nous savons comment l’islam se comporte
lorsqu’il est au pouvoir et majoritaire, comparé à la façon
dont  il  se  comporte  lorsqu’il  est  minoritaire.  Je  vous
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préviens. Prenez la situation au sérieux. Mon histoire est
votre histoire. Mon passé chrétien, ce sont vos racines.
Apprenez  de  notre  passé,  apprenez  de  notre  situation
aujourd’hui. Regardez vers l’avenir, un avenir qui commence
aujourd’hui. C’est pourquoi j’élève la voix pour dire que
nous ne devons pas détourner le regard. Nous devons agir
ensemble et garantir un pays sûr pour nos enfants. Nous
devons faire cela pour nos enfants, afin qu’ils ne soient
pas traités comme des citoyens de deuxième ou troisième
catégorie et considérés comme des êtres humains inférieurs
dans leur propre pays.»

Une chose est sûre : l’avertissement de Mgr Damian ne sera
pas entendu. Mais il a raison à cent pour cent. Lorsque les
Arabes conquirent l’Égypte à la fin des années 630, celle-ci
était  presque  entièrement  chrétienne.  Aujourd’hui,  les
chrétiens  représentent  environ  dix  pour  cent  de  la
population. Les chrétiens du pays n’ont cependant pas émigré
; ils sont toujours là. La population musulmane d’Égypte est
presque  entièrement  composée  de  descendants  de  personnes
converties du christianisme à l’islam.

Se sont-ils convertis parce qu’ils étaient convaincus de la
vérité de l’islam ? Étaient-ils convaincus par « la sagesse
et la belle prédication » de l’islam (Coran 16 : 125) ?
Peut-être quelques-uns ici et là, mais pour la plupart, les
chrétiens d’Égypte se sont convertis à l’islam au fil des
siècles parce que les autorités islamiques rendaient la vie
si  difficile  aux  chrétiens,  tout  en  leur  offrant  la
perspective d’une conversion à l’islam comme un soulagement
de  toutes  sortes  de  problèmes.  La  discrimination  et  le
harcèlement institutionnalisés et sanctionnés par l’état.
C’est à cela que fait référence Mgr Damian lorsqu’il dit : «
Nous devons faire cela pour nos enfants, afin qu’ils ne
soient  pas  traités  comme  des  citoyens  de  deuxième  ou
troisième catégorie et considérés comme des êtres humains
inférieurs dans leur propre pays. » Les chrétiens d’Égypte



ont été traités comme des citoyens de deuxième ou troisième
catégorie et considérés comme des êtres humains inférieurs
dans leur propre pays depuis le septième siècle, et c’est la
principale raison pour laquelle ils sont si peu nombreux.

Comme ce traitement est sanctionné, voire exigé, par la loi
islamique, il s’est produit non seulement en Égypte, mais
dans tout le monde islamique. Les communautés chrétiennes
autrefois prospères du reste de l’Afrique du Nord ont été
entièrement  éradiquées.  Il  en  était  de  même  pour  les
Zoroastriens d’Iran, et bien d’autres encore. Les petites
communautés de chrétiens et d’autres minorités religieuses
dans  le  monde  islamique  sont  les  vestiges  vivants  de
communautés qui ont été persécutées et harcelées pendant des
siècles, ciblées afin que l’islam finisse par les remplacer
entièrement et que la religion soit « tout pour Allah »
(Coran 8:39).

Si Mgr Damian n’avait pas été égyptien, mais américain non
musulman, et avait dit les mêmes choses qu’il a dites, il
aurait été taxé de « raciste » et d’« islamophobe ». Il
pourrait  bien  subir  ce  traitement  de  toute  façon.
Aujourd’hui, en Allemagne et partout en Occident, les élites
politiques  et  médiatiques  ne  souhaitent  ni  entendre  la
vérité, ni permettre qu’elle soit dite. Ainsi, le bon évêque
copte aura raison.

Traduction de Jack pour Résistance républicaine
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